
Protokoll: 

Herr Beigeordneter Flöck erläutert, dass die Stadtverwaltung vorschlägt die reduzierte Variante in den 

Flächennutzungsplan zu übernehmen und diese nicht wie vom Ortsbeirat gewünscht zu erweitern oder 

wie im Antrag der Partei Bündnis 90 / Die Grünen zu verwerfen. Der Ortsvorsteher von Arzheim 

Wolfram Wilde befürchtet, dass es in Arzheim keine Entwicklungsmöglichkeit mehr gibt. Der 

Umweltbericht bewertet das Konfliktpotential der gesamten Fläche in einer Größenordnung von 5,39 

Hektar als sehr hoch. Inzwischen wurde die Fläche jedoch auf 2,6 Hektar reduziert. Ratsmitglied Herr 

Torsten Schupp schlägt vor dem Vorschlag des Ortsbeirates zu folgen und die potentielle 

Wohnbaufläche bis an den Sportplatz zu erweitern. Der Ausschuss für Stadtentwicklung und Mobilität 

lehnt den Antrag der Fraktion Bündnis 90 / Die Grünen mit neun ja-Stimmen und neun Gegenstimmen 

ab. 

 


